

こうちょうしつ 校長室だより

Vol.18

令和4(2022)年12月23日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

ぼちぼちいこか2022

がっこう
2学期もありがとうございました。
なが がっこう
長かった2学期もいよいよ終わりです。今年度はたくさんの行事を
よてい おこな
予定どおり行うことができました。少しずつもの日常生活が戻ってきている
かん こ
を感じます。子どもたちも、たくさんの新しい経験を重ねることができ
たようです。明日から冬休み。ご家庭でのひとときを楽しまれますように…。





良い年を

きゅうしょくじかんちゅう かんせんたいさく 給食時間中の感染対策について

せんじつ もんぶかがくしょう きゅうしょくじかんちゅう もくしょく からな ひつよう
先日、文部科学省より、給食時間中の黙食について、必ずしも必要ない、
つうち だ せいいくしょう にんすう おお
と通知が出されました。成育小は1クラスの人数も多く、やはりマスクをはず
きゅうしょくじかん かんせん しんぱい がつき さむ
す給食時間は感染が心配です。3学期もますます寒くなる
じき かんき じゅうぶん つくえ きより
時期でもあり、「換気を十分に」「机の距離をあけて」が、
むすか ちか ともだち かいわ もんだい おも
なかなか難しいです。近くの友達との会話は問題ないかと思
います。必要以上の大きな声での会話は、これまでどおり
ひか かんが くち なか た もの
控えていきたいと考えています。口の中に食べ物があるときは
おしゃべりしない…はマナーですね。



がつ にち げつ えんげきかんしょ おこな えんもく みやざわけんじ ぎんがてつどう よる
11月28日(月)、演劇鑑賞を行いました。演目は宮沢賢治の「銀河鉄道の夜」。

みつ き 密を避けるために、1・2年、3・4年、5・6年に分かれて鑑賞

ものがたり ないよう すこ むすか しました。物語の内容には、少し難しいところもありましたが、

えんげき はじ み こ おお えん ひと はくりょく 演劇を初めて観たという子も多く、演じている人たちの迫力や、

ふたい えんしゅつ みい げいじゅつ 舞台ならではの演出に見入っていました。芸術

ふ きかい に触れる機会っていいものですね。



クラシックTV(NHK・E テレ木曜日21時~) ピアニストの清塙信也さん

かしゅ すずきあいり おんがく
と、歌手・モデルの鈴木愛理さんが、クラシック音楽に 見つけま
ついてわかりやすく紹介してくれる番組です。音楽の教科書に
でてくる曲からミュージカルやストリートピアノ、J-POPな
ど、よく耳にするいろいろな音楽をクラシックの視点で見ると…?



こんな
み
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

